

SEPTENTRION

BULLETIN du LIONS CLUB

DUNKERQUE - FORCE 9



COMpte RENDU DE LA CINQUANTIEME REUNION
DU LUNDI 5 DECEMBRE 1983

PREsENTS :

Hervé BEGHIN	Jacques BRANDT
Francis BREUGGHE	Jacques CALMEIN
Serge CARON	Philippe CLAPIES
Claude COLLIGNON	Michel DAMMAN
Jacques DEVOS	Emmanuel DEWEES
Jacques DUFOUR	Jean FICHEUX
Georges-Claude GALLAIS	Pierre GOURREAU
Guy LE NAIR	Philippe LOOCK
Michel LOUCHIE	Olivier PHILIZOT
Claude ROSE	Thadée RUYANT
Eric VERHOEVEN	

EXCUSES :

Patrick LAMBERT	Jean-Claude LEMEUNIER
Claude LE SCDUR	Jean-Paul WAUCQUIER

TAUX DE PREsENCE : 84%

MENU :

Jambon de montagne
Bigot d'agneau
Frangipane aux poires

COURRIER:

Invitation à la soirée des rois organisée par le LIONS CLUB DE DUNKERQUE le samedi 14 janvier 1984 dans les salons DUFLOER.

Notre vice-gouverneur Daniel DUTEMPLE, nous propose deux opérations pour Noël: l'envoi d'un camion de vêtements, de médicaments vers la Pologne et l'achat de tablettes protéinées par l'intermédiaire de MEDICO FRANCE à destination du Liban.

Le club de CALAIS DUC DE GUISE nous a adressé sa plaquette concernant l'exposition de peinture d'aujourd'hui et de commodes anciennes qui a eu lieu du 25 novembre au 5 décembre.

Une demande d'insertion publicitaire est formulée par le Gouverneur pour la création de la plaquette de la XXXIIIème Convention Nationale qui se tiendra au Touquet les 25 et 26 mai 1984. Les annonceurs potentiels sont priés de se faire connaître au secrétaire. Merci

Enfin Bernard BEDOIT nous rappelle la prochaine réunion de zone le jeudi 8 décembre à 20 heures. Elle sera précédée d'une réunion de bureau à 19 heures 15. Jacques DEVOS et Philippe LOOCK représenteront le club.

DEPLACEMENTS

Le ROTARY CLUB a organisé un diner-débat sur la réhabilitation des drogués par l'ASSOCIATION PATRIARCHE. Michel DAMMAN a assisté à ce débat et nous rapporte un compte rendu explicite et très intéressant;

Le Docteur J. CHARLES pose le problème de la drgue sur le plan médical. la drogue est utilisée sous différents modes; H., Héroïne, Solvants, Colles... sont les plus utilisées.

L' Inspecteur de police J.P. BRUNEAU rapporte le problème sociologique de la drogue. Tous les milieux sociaux sont touchés. Les drgués sont de plus en plus jeunes. Enfin le nombre de drogués est largement sous estimé.

Deux anciens drogués ont apporté leur expérience. Une fille de 18 ans avait commencé à se droguer à l'âge de 8 ans. L'évolution s'est faite vers une déchéance physique et morale avant de rentrer à l'association PATRIARCHE. Un garçon de 22 ans s'est drogué pendant 10 ans, au d'but pour voir, parce qu'on est plus malin, mais petit à petit cela devient un problème psychologique: " il faut se créer une petite planète agréable ".... On ne peut pas en sortir seul.

Quelles sont les solutions? La répression est peu efficace. Les traitements médicaux sont restreints et également de peu d'efficacité. Aussi il a été créé l'ASSOCIATION PATRIARCHE afin de couper le drogué de sa drogue réalisant ainsi un sevrage BLOC. 80% des drogués entrant dans l'association s'en sortent.

Le but de se diner-débat était d'informer les différents milieux sociologiques de DUNKERQUE sur les problèmes de la drogue. Il faut informer davantage en créant une antenne de l'association à DUNKERQUE, financée par les clubs services.

Jacques DEVOS est allé à la soirée dansante organisée par le ROTARACT. 100 personnes, bonne ambiance. Mais Jacques a surtout déploré d'être le seul membre du club à s'être déplacé...

Jean FICHEUX et Philippe LOOCK sont allés, avec Pierre VANAPPELGHEM et Francis BRISSET du LIONS CLUB DE DUNKERQUE, à la réunion de l'A.R.D.N.P.C. antenne de DUNKERQUE. 150 diabétiques étaient présents. L'ASSOCIATION DES BIABETIQUES DE LA FLANDRE MARITIME a été créée. Les Lions Clubs étaient présents afin d'annoncer aux membres de cette nouvelle association leur don d'une pompe à insuline qui leur sera remise dans le courant du mois de janvier.

COMMISSION MEDICO

Michel LOUCHIE a demandé à Jacques DUFOUR de l'épauler à la présidence de la commission. Ainsi ils pourront créer la commission proprement dite et avoir les premiers contacts avec le club doyen.

DIVERS

Jean FICHEUX rappelle les publicités impayées à ce jour. Emmanuel DEWEES se charge de réaliser l'album photo de la soirée.

Georges-Claude GALLAIS propose une visite de l'USINE DES DUNES le mardi 20 décembre à partir de 18 heures.

PROCHAINE REUNION

Le 19 décembre avec une conférence de Guy LE NAIR: "Le pilote maritime".